

Opel hat die meisten Modelle mit A+-Einstufung

Mit sieben Modellen bietet Opel unter den deutschen Herstellern die meisten Autos in der höchsten Einstufung des CO₂-Labels. Das A+ hat der Insignia Sports Tourer in drei Motorvarianten, der Astra ist zweimal entsprechend eingestuft und auch der Zafira Tourer und der Ampera haben das A+-Siegel.

Seit Dezember 2011 markiert das CO₂-Label die Umwelteffizienz eines Autos in einer Farbskala von grün bis rot (A+ bis G). Insgesamt 60 Prozent der aktuellen Opel-Modelle sind in den „grünen“ Klassen A+ bis C eingestuft. Im vergangenen Jahr entschieden sich rund 70 Prozent aller Opel-Käufer für eine dieser Varianten – davon jeder sechste für ein Fahrzeug der Top-Kategorien A+ oder A. vertreten. (ampnet/jri)